Ausbau des ÖPNV-Standortes Ostbahnhof: Breiterer Gehweg, mehr Platz für Räder

Antrag

Der BA 5 bittet das MOR um einen Ortstermin am Ostbahnhof zu folgenden Themen:

- Überprüfung der Gehwegsituation vor dem Lidl-Eingang und entlang der Radlständer.
- Prüfung der Möglichkeit, einige Radlständer zu verschieben.
- Prüfung der Möglichkeit, vor dem Eingang zum Ostbahnhof Radlständer aufzustellen.

Der BA 5 bittet außerdem um eine häufigere Schrottradentfernung am Ostbahnhof.

Begründung

Am Ostbahnhof wird mehr Fläche fürs Gehen, aber auch für das Fahrradparken benötigt. Eine Überlegung ist, die rechte Spur vom Eingang des Ostbahnhofs bis zur Orleansstraße teilweise umzunutzen, da hier eventuell eine einzelne - dafür breitere - Spur ausreichen würde.





Nina Reitz Fraktionssprecherin Nicole Meyer Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer Hermann Wilhelm

